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任子行网络技术股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                       编号：2013-010 

 

投资者关系活动类

别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他                     

参与单位名称及人

员姓名 
光大证券股份有限公司：郑奇威 

时间 14:20—15:10 

地点 公司 VIP 会议室 

上市公司接待人员

姓名 

证券事务代表：张冰； 

证券助理：翟方姣（记录） 

投资者关系活动主

要内容介绍 

郑奇威（以下简称“郑”）：请简要介绍下公司专用安全审计业务。 

张冰（以下简称“张”）：该业务最初需求来源于，公安网络监管部门

希望对网吧等人员混杂且流动量大的公共上网场所落实互联网安全保

护技术措施进行人员上网行为和内容监管，即知道是谁在上网及在网

上做什么。公司相关业务较大范围的推广最早开始于 2004 年，目前主

要分网吧安全审计和宾馆安全审计两块业务。代表产品主要是 NET110

系列产品。 

 

郑：2004年就开始，产品很早就成型了，那么更新换代就很慢。 

张：公司网吧审计业务前期的主要收入来源是出售实名上网卡，因此

相关网络安全审计设备的更新换代对该业务收入的影响不大。而该卡

会损耗，需要更新。 

 

郑：该实名上网卡是在全国的网吧都用吗？价格情况？  

张：经文化和网络主管部门批准设立的大部门网吧基本上都有使用。

价格由网吧业主自己定价各个网吧会存在差异。 

 

郑：目前上网卡还在大范围使用吗？ 

张：随着二代身份证上网的普及，目前除少数地区仍使用实名卡外，

主要是刷二代证上网，公司的盈利模式也随之发展收取“实名审计费”，

网吧业主可根据自身需求选择按次交费，或包月。 
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郑：网吧安全审计的市场份额？ 

张： 上市时请专业机构做测算和统计的数字是 32.23%公司市份额在

30%以上，居市场第一位。 

 

郑：除了网吧审计外，还对其他的场所进行审计吗？ 

张：还有对诸如酒店、宾馆、机场、高级休闲会所、餐饮连锁等，不

以营利为目的的非经营性上网场所的审计。 

 

郑：网吧和非经营性上网场所的业务收入比例？ 

张：网吧收入约占九成占大部分。 

 

郑：公司通用安全审计业务的主要客户？ 

张：通用产品可广泛应用于各行业，公司主要客户有政府、企事业单

位、高校等多个行业领域。 

 

郑：通用审计方面上网行为管理产品的功能？ 

张：主要是通过实名上网的技术手段对人员进行上网行为管理和内容

合规审计监管；同时通过各种策略管理、流量监控等，防止信息外泄

及事后的追溯等。 

 

郑：能否对手机端进行审计监控的产品做个介绍？ 

张：公司目前主要是通过附带审计模块的无线路由器，来实现对手机

等移动终端的上网内容和行为的审计监管。目前的主要客户为餐饮、

咖啡连锁等。 

 

郑：除了审计外，公司有无向其他领域开拓业务的想法？ 

张：有该想法，今年年初时就推出了 UTM、下一代防火墙等网络安全类

新产品。 

 

郑：公司在之前的调研中提到新产品的推广情况未达预期，原因是什

么？鉴于该情况，公司还会不会再往下推广该产品呢？ 

张：由于公司进入该市场时间晚，并且该市场已经较成熟，竞争比较

激烈，因此前期推广效果未达预期。但是，公司还是会继续推。 

 

郑：公司收入主要靠哪方面的推动作用，政策还是客户需求？ 

张：都会有，但国家政策的驱动因素更大。 
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郑：哪方面的政策会对公司业务起到最大的推动作用？ 

张：全网监控。 

 

郑：未来国家安全委员会出台哪方面的具体政策会对公司实际业务起

到比较大的利好作用？ 

张：主要是对内的网络行为和内容监管方面政策。 

 

郑：公司有股权激励和收购的想法吗？ 

张：一直都有，股权激励方面会综合考虑各方面因素，选择一个合适

的时间推出；至于收购，则需要时间才能找到一个比较好的标的。公

司自上市后一直在寻找合适的标的，去年收购了一家深圳本地的通讯

设备制造商并入股了一家安全芯片厂商，后续如有新的收购项目，公

司会按相关要求履行披露程序。 

附件清单（如有） 无 

日期 2013 年 12 月 5 日 

 


